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(I lavori riprendono alle ore 14.01 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

***** 

OMISSIS 

Interrogazione a risposta immediata n. 1696 presentata da Frediani, inerente a 
"Decesso di un detenuto nel carcere di Ivrea, la Regione ha verificato il rispetto dei 
protocolli sanitari messi in atto?" 

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1696. 
La parola alla Consigliera Frediani per l'illustrazione. 

FREDIANI Francesca  

Grazie, Presidente.  
Sarò brevissima, anche perché ne avevo già parlato durante la discussione sull’indagine 

che abbiamo condotto in IV Commissione sulla sanità carceraria. Sappiamo benissimo che ci 
sono indagini in corso, quindi non vogliamo ovviamente entrare nel dettaglio, né cerchiamo 
responsabilità. 

Parliamo di un fatto avvenuto nella notte tra il 9 e il 10 gennaio nel carcere di Ivrea, che 
purtroppo in passato è stato anche teatro di scene poco edificanti e che tuttora è sotto attenta 
osservazione per alcuni episodi che si sono verificati nella struttura. In questo caso, parliamo 
del decesso di un detenuto che, secondo l’autopsia, sarebbe morto per edema polmonare. 
Stando, però, a quanto riferiscono alcuni compagni di detenzione, la persona, che si chiamava 
Andrea Pagani Pratis, nei giorni precedenti avrebbe già manifestato un malessere che sarebbe 
andato via via peggiorando, che però sarebbe stato trattato come se fosse affetto da 
un’influenza, quindi con Brufen e Tachipirina. 

Ovviamente non vogliamo entrare nel dettaglio, perché non abbiamo neanche le 
possibilità e non è neanche il nostro scopo, però vorremmo capire se la Regione abbia acquisito 
gli atti, se sia stata una parte attiva nell’approfondimento e se abbia verificato l’applicazione 
dei protocolli corretti, ovviamente sempre nel rispetto della segretezza che può essere collegata 
al fatto che ci sono delle indagini in corso. 

PRESIDENTE 

Grazie. 
La parola all'Assessore Gabusi per la risposta. 

GABUSI Marco, Assessore regionale

Grazie, Presidente; grazie, Consigliera. 
Vista la delicatezza del tema, leggerò le righe predisposte dall’Assessore Icardi. 
Le procedure adottate dal personale sanitario secondo le valutazioni dell’Azienda 

sanitaria locale TO4 risultano corrette. 
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Sull’intera vicenda mi riferiscono essere in corso un’indagine della Procura della 
Repubblica di Ivrea e, pertanto, attendiamo gli eventuali sviluppi. 

PRESIDENTE

Grazie. 

***** 

OMISSIS 

(Alle ore 14.29 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni a risposta 
immediata) 

(La seduta riprende alle ore 14.29)


